

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Pekabaran

Pesta perkawinan Di Koeningan.

Mej. Mr. A. Iwanah poeterinja toean R. A. A. Achmad Moebamad Regent Koeningan telah kawin dengan toean dr. Prijono dari Djokjakarta.

Itoe perkawinan dilangsungkan oleh Penghoeloe Koeningan dalam Mesjid di Aloen2. Penganten lelaki dan perampoean dengan familie nja pada berangkat ke Mesjid di anter oleh kira2 100 orang jang membawa obor. Pada kembang dari Mesjid jang nonton banyak sekali.

Setelah kembali di kaboeptan laloe diadakan receptie dimana penganten lelaki dan perampoean dan orang toeanja menerima pemberian selamat dari tetamoe2 dari segala bangsa.

Diantara jang hadir terdapat wd Resident dari Cheribon, Asistent Resident dari Residentie dan beberapa Regent dari lain tempat. (HM.)

—o—

Pentjoeri jang tjerdik

Pentjoerinja soeaminja sendiri.

Landraad Betawi telah memeriksa perkara pentjoerian diromah njonja Li Tian Nio, tinggal di Petodjo jang terjadi pada tanggal 3 December jang laloe, sewaktoe njonja roemah sedang bepergian. Pentjoerian itoe dilakoekan dengan djaan membocoka lemari dengan paksa dan dari dalam lemari itoe telah ditjoeri barang masintan jang harganja sama sekali kira kira f 200.— lebih.

Disebabkan pentjoerian ini, njonja roemah beserta soeaminja, se orang pemoeda Merado bernama AN. telah mengadoe pada politie Sectie Pasar Baroe.

Karena menoeoret pemeriksaan politie ternjata bahwa si pentjoeri mengetaloei betoel tentang seleok beloe roemah jang ketjoerian itoe, sjaklah mereka itoe atas soeaminja njonja LTN, jang poera poera toeroet mengadoe itoe.

Ia poen ditangkap dan diperikakata WH. Moela moela ia moengkr, tetapi ssoedah beberapa lembar soerat gadai dapat dijadikan boekti maoe ta' maoe terpaksa ia mengakoe.

Dapat dikabarkan bahwa pentjoeri tsb. semasa dalam pemeriksaan ada dibawah penilikan bestuur Reclusering Indonesia.

Vonnis jg di lja'oehtan atas AN ialah 7 boelan pendjara dengan perdjandjian 2 taoen.

Kabarnya pemoeda AN, dengan segera akan dihadapkan boela dipengadilan Mr. Cornelis berhoebong dengan perkara penggelapan,

—o—

Pengadoean terhadap pada redactie „Java Bode“

Dengan sengadja kita dari redactie „Berita Priangan“ tidak akan mempertahankan toedoehan „Java Bode“ terhadap dirinja hoofdredacteur kita Bakrie Soeraatmadja jang dirasa sangat tjemar oleh jg tersangkoet.

Kita tidak ikoet mempertahankan itoe karena koewatir akan terbitnja salah sangka, tapi dalam kalaagan ini kita hanja akan koetip beberapa toelisan dalam soerat soerat kabar jang lain.

Apajang „Java Bode“ telah toelis, kita tidak akan salin sendiri karena koewatir ditoedoeh, sengadja dilebih lebihkan, tapi kita akan koetip sebagaimana „Siang Po“ „Kebangoenan“ dan „KongHwaPo“ telah koetip itoe toelisan dari „Java Bode“.

Begini katanja :

„Sipatahoenan“

Toemboehnja pers anak negri

Mueoeroet kabar, laen minggu bakal diletaken batoe pertama dari gedong sendiri dagblad „Sipatahoenan“ di Moskeeweg Bandoeng, di sampingnja Commissariaat van Politie sectie ka satoe.

Sekarang soedah 16 taoen bersejang, den dalam 1923, „Sipatahoenan“ telah diberdiriken di Tasikmalaja jalah dalam bangoen madjalah minggoean, blakangan terbitse minggoe tiga kali sampe dalam taen 1929.

Di awalnja 1930 iapoenja kantoer dipindahkan ke Bandoeng dan terbit sebagai warta harian ditjetak oleh drukkerij Tjahja Pasoendan.

Dalam 1936 iapoenja hoofdredacteur toean Bakrie Soera, lan taran kelakoan jang tertjea telah dipetjat dari djabatannya. Lain dari itoe ia telah dihoekoem pendjara boeat 3 taoen lamanja toelis Java-Bode.

Dalam boelan Agustus taen itoe telah dibeli satoe drukkerij jalah drukkerij „Pengharepan“ di Oude Kerkhofweg [Bandoeng], dimana djoega pada waktoe ini ada bertempat redactie dan administratie dari „Sipatahoenan“.

Hoofdredacteur jang sekarang ada toean Mohamad Koerdie, jang soedah madjoekan itoe soerat kabar menjadi dagblad anak negri dengan oplang paling besar. Jaitoe oplagaonja sekarang ada 5,800 exemplaren dibanding dengan „Kaoem Moeda“ ada 1000, „Nicork“ 1000, „Sinar Pasoendan“ 700 dan „Berita Priangan“ 600.

Itoe gedong baroe telah dirantjangan oleh directeur dari Regentschapswerken, t. Moch. Enoch commissaris dari hoofdbestuur

dari Pagoejoeban Pasoendan, eigenaressse dari itoe soerat kabar. Ongkos2 pembikinan dari itoe gedong ditaksir atas f 25 000.—

**

Roespanja redactie „Siang Po“ dan „Kebangoenan“ ada terlaloe repot sehingga tidak mempoenjai tempo sampai dimana kebenaran nja jang „Java Bode“ telah toelis itoe.

Padahal skibat dari pada toelisan J. B. itoe meimboelkan perasaan koerang senang di beberapa pihak.

Pertama Hoofdredacteur kita Bakrie Soeraatmadja telah memadjoekan dakwaan boeat menarik redactie J. B. ke moeka pengadilan karena dirinja merasa dibikin tjemar oleh toelisan J. B. es itoe.

Kedoea, diantara beberapa directie dagbladen jang oplang soerat kabarnya diseboetkan disitoe, memadjoekan protest kepada redactie J. B. agar pekabaran itoe dibikin betoel, karena apa jang J. B. seboetkan djaeoh dari pada benar.

Kabarnya djika J. B. tidak soeka bikin betoel, maka directie dagbladen itoe akan mengambil tindakan lain.

Maka oleh karena itoe, kita rasa ada soeatoe kawadajiban s.s.k. jang telah mengoetip kabaran tadi dak benar dari J. B. itoe, membi kin benar kesalahannya!

*

Adapoen tentang pengadoean hoofdredacteur kita terhadap J. B. itoe, maka soerat kabar „Warta-Harian“ dan dikoeetip oleh lain lain soerat kabar ada mengabarkan sebagai berikoet:

JAVA BODE DIPERKARAKAN

Oleh toean Raden Bakrie Soeraatmadja.

Pembantoe kita „Xyz“ kabarkan: Bertali dengan adanja pekabaran dalam Java Bode tanggal 3 Februari '38, jang masa dalam lembaran jang ketiga dengan membawa ke lima: „Sipatahoenan“.

Dalam pekabaran ini diantaranya ada mengesai tentang dirinja Raden Bakrie Soeraatmadja jang koenon sebagai Hoofdredacteur dagblad Berita Priangan, diantaranya toelisan itoe ada mengatakkan bahwa toean Raden Bakrie Soeraatmadja itoe dilepas dari djabatannya sebagai Hoofdredacteur „Sipatahoenan“ karena mendjalankan kelakoan jang tidak senonoh (Laakbare handling).

Djoestroe dengan toelisan tersebut, maka toean Raden Bakrie Soeraatmadja telah mengadoean kepada jang wedjib.

**

Sedikit lebih terang dan djelas apa alasannja pengadoean hoofdredacteur kita itoe, adalah sebagai mana s. k. „Nicork Express“ telah menoeelis.

Beginilah katanja :

KLACHTDELICT JAVA BODE

Toean Bakrie Soeraatmadja bekas hoofdredacteur Sipatahoenan seorang hoofdredacteur B. P. te

lah mengadoe pada politie mendakwa redactie Javabode, berhoebong dengan toelisan dalam itoe soerat kabar tanggal 3 boelan ini. Dalam toelisan tersebut dibilang, bahoes toean Bakrie dilepas dari djabatan hoofdredacteur kerna laakbare handling (perboetan tidak senonoh) dan pernah dihoekoem pendjara 3 taoen. Padahal jang sebetolnja toean Bakrie minta brenti dan dihoekoem tjoea 3 boelan boeat pers delict.

Vonnis R.v.J Batavia 30-10-34 toean Bakrie dihoekoem 3 boelan pendjara boeat persdelict. (Boek 3 taoen, Red Bepri). Tanggal 23 Mei 1935 keloea dari pendjara dengan disamboei kehormatan atas namanja Pasoendan dan disedekahi.

Soerat H. B. Pasoendan 14 8-35 tawarkan toean Bakrie dipindah kan ke Batavia dengan gadji sama seperti di Bandoeng.

Soerat toean Bakrie pada H. B. Pasoendan 23-1-35 minta brenti dari hoofdredacteur, kerna keberatan mengaggalkan Bandoeng. Permintaan itoe diloloaskan brenti dan dengan djandji per 1 Sept 1935 dapat vaste honorarium f 50 seboelan esel masih soeka menoeleiboeat Sipatahoenan.

Itoelah doedoeknja perkara jg betoel. Toedoehan laakbare handling jang membikin toean Bakrie merasa dibinakan dan diroegiken dirinja sebagai journalist.

Djika kita perhatikan betoel apajang N.E. telah toelis nakanjalah bagi kita bahwa apa jang ditoeelis oleh J.B. itoe satoe fitnah semata-mata.

Lebih djaeoh djika kita perhatikan tanggal t. B. S. keloea dari Soekamiskin dan tanggal soerat t. B. S. minta berhenti dari Sipatahoenan, ada 4 boelan djaraknja. Tentang hoekoeman dan berhentikerdja di Sip. sama sekali tidak berhoebongan.

Adapoen berhenti dari Sip. njata dengan kebesaran seperti apajang N. E. toelis.

Malah boleh djadi Hoofdredacteur kita tidak akan merasa keberatan memperlihatkan segala soerat soerat jang menjatakan bahwa berhentinja itoe dengan segala kehormatan dan kebesaran.

**

Dari mana J. B. mendapat kabar jang membikin tjemar sama Hoofdredacteur kita itoe, kita tidak dapat mengetahoei dengan pasti, meski kita telah dapat menjitjoem bacenja.

Hanja hakim jang akan mendjelaskan ini perkara.

ARIFFIEN

—o—

Tehuis voor oude vrouwen

Kaloe manggis en doeren ada moesimnja memang soedah biasa. Tjoema bandrek kaga ada moesimnja, dimana ada jang kedingin disitoe toekang bandrek moen tjoei.

Sekarang moesim Vrouwen tehuis, di Solo en dimana mana orang pikir perkara itoe.

Bandoeng kaga maoe ketinggalan, malah di Bandoeng sib boeat perempoean jang soedah toea, namanja djoega „Tehuis voor oude vrouwen“ boekan boeat jonge vrouwen.

Boeat nenek nenek boekan boeat perempoean moeda of gadis.

Kaloe boeat perempoean moeda ah, zonder ada itoe tehuis ditang goeng ada jang sipen.

Betoel apa engga?

Tjoema toekang bandrek ada se dikit koewatir, mentang mentang soedah ada Tehuis voor oude vrouwen, nanti bandot toea si Mata kerandjang maoe lekas ganti program ma, Toeh ada jang rawat.

Ah, djaugan 'gitoe dong!

Toekang bandrek

Decentralisatie Congres ke 29

Di Soerabaja.

Pada tg. 18 19 dan 20 Meijad, di Soerabaja akan diadakan congres Decentralisatie jg ke 29.

Programma :

Hari congres jg kesatoe :

Prae-advies dari Mr. Soenario, ge graduateerd ambtenaar dari Alg. Volkseredietbank, tentang „Straat verkoop“. Barangkali akan diadakan tentoonstelling potret potret dan gambar gambar, soepeja kita dapat melihat bagaimana keadaan keadaan didaerah ini dan mastre gelen apa jg soedah diambilnja dan bagaimana hasilnya.

Dr. W. C. van Raadshaven, kepala Plaatselijke Gezondheidsdienst di Soerabaja akan mengadakan voor-avond-lezing tentang hal soeciaal hygiene jang masih akan ditentoeakan.

Pada hari jang kedoea Mr. D. H. Ledebor, administrateur Provinciale Secretarie Djawa Barat dengan pertolongannya Mr. G. C. Suermoodt akan mengadakan prae-advies tentang „Het vernietigingsrecht“ dalam sectie sociaal-economie.

Prae-advies dalam sectie sociaal, techniek tentang „Taak en organisatie van regentschapswerker“ akan diadakan djoega.

Selandjoetnja akan disadakan jaarvergadering dalam waktoe congres itoe oleh bermatjam matjam perkoempoelan.

—o—

Telefoon 2406

Ida Wedaringsih
Gediplomeerd
VROEDVROUW

Djalan Emong 139/36 B Tjikawao

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes
—:— djoega dibajar! —:—

Riwayat Pergoeroean di Indonesia

Pidato toean A. Prawira Soeganda dalam receptie Taman Siswa di Bandoeng

I.

Hadirin jang terhormat,
Toean Voorzitter

Sebagaimana jang soedah disebatkan dalam agenda, maka malam ini saja diserahkan oentoeke membikin pedato tentang sejarah pengadjaran dalam negeri kita ini.

Sebetoeolnja, begitoeolah kata spreker, saja ini adalah sangat merasa berat oentoeke membitjarkan soal tersebut, berhoebong saja boekanja seorang schli dalam oeroesan itoe. Akan tetapi, karena permintaan serta kepertjajaan dari toean toean comite kepada diri saja maka terpaksa saja sedapat dapat mengoerakan tentang hal tersebut pada malam ini. Bila saja ada kehilangan maka harap semoea hadirin akan soeka mema'fkanja.

Oemoenja dalam bahasa kita pada waktoe sekarang, boekan saja djwa mareka jang lepaan sekolah, akan tetapi orang desa sekolipoen jang be'loem sekolah, soedah sama mengerti apa jang dimaksud dengan nama "sekolah" itoe, jang artinya oentoeke tempat beladjar.

Ini perkataan adalah sebetoeolnja boekan bahasa Soenda atau Indonesia, akan tetapi bahasa asing. Halnja saja, karena perkataan tadi memang soedah lama adanya dalam kalangan kita ini, maka soedah tidak terasa lagi bahwa perkataan itoe adalah perkataan asing, disangkanya adalah bahasa dari toeroman orang toea doeloe.

Perkataan "sekolah" atau "iskola" itoe adalah dari bahasa Belanda "school", oleh sebab bangsa ini lah jang pertama kali mengadakan atoeran sekolah. Akan tetapi, djika ditjarija lebih dalam lagi, maka sebetoeolnja ini perkataan diambilnja dari bahasa lain, ialah dari bahasa Joenani (Griek) perkataan "sekolae".

Perkataan itoe menoeoret erti orang Joenani, ialah sama dengan erti dari perkataan "school" dalam bahasa Belanda, atau "sekolá" menoeoret faham Soenda. Adapun erti jang sebetoeolnja ialah boekannja tempat diadjar, akan tetapi goena tempat beristirahat pada sesoedahnja bekerja. Tempat pada waktoe beristirahat itoeelah jg sebetoeolnja dikatakan "sekolá".

Apakah sebabnja maka sekarang mendjadi berubah ertinja?

Begini:
Djaman dahoele kala, pada waktoe keboedajaan bangsa Joenani bersinar, orang2 jg sama beristirahat pada sesoedahnja bekerja, biasanja soeka salng koendjoeng mengoen dioeng, berkoempoel bersama-sama kawannja.

Dalam itoe perkoempoelan laloe jang mendjadi pokok pembitjaraan ialah soal kebatainan (wysbegeerte) karena memang dalam masa itoe orang sedang asik mempelajari ilmoe tersebut.

Dan berhoebong dengan besarnya perhatian atas ilmoe ini, maka boekan sedikit tersiarja dimana mana tempat disana sehingga pada akhirnya orang mengangkat goeroe goeroe jang tinggi pengatahoennja.

Moerid lambat laoen bertambah banjak goeroepoen sedemikian roepa sehingga lama kelamaan berubahlah sendirinja erti "sekolá" tadi, ialah mendjadi tempat boest beladjar ilmoe, terostama ilmoe kebatainan.

Pada waktoe djaman Karel de Groote, dari tahoen 1800 sampai tahoen 1814, memegang kekeasaan di Eropa, maka atoeran beladjar tadi soedah dirobah, terostama sekali terhadap goeroe goeroenja, jang haroes soedah tinggi ilmoenja serta atas mengangkajnja mureka itoepon haroes oleh radja sendiri. Adapun jang diadjarja, ialah semata mata anak anak manak dan anak anak pendita belaka.

Lambat laoen atoeran sekolah ini bertambah loes diseleroeh Eropa, sehingga kepada diperbolehkannja semoea orang pendoedok masoek

beladjar di sekolah sekolah, dengan dasar dasar agama. Berhoebong sekolah sekolah tadi masoek dalam kalangan rajat oemoem, maka moelai orang dengan kekoerangan goeroe dan akhirnya jang mendjadi goeroe adalah serampangan belaka, asal saja jang beragama dan radjin. Selain daripada itoe, karena angkatan goeroe goeroe di djalaakannja oleh Priesterraad, maka jang diangkat mendjadi goeroe ialah dari keleorga geredja, seperti mereka kaeem bekas toekang menjapos geredja, bekas toekang membikin peti mati, bekas toekang menggali lobang koeboer dll. Djika soedah kehabisan keleorga geredja, orang orang jang soedah toea, seperti banges premanan pegawai negeri, bekas toekang djehit jang tidak bisa bekerja lagi, bekas toekang sepatoe, bekas toekang tjoe koer dll. laloe didjadikan goeroe goeroe. Pendeknja jang mendjadi goeroe djaman itoe, adalah mereka orang jang soedah tidak berdaja oepnja.

Adapoen pengadjaran didalam sekolah adalah agama jang mendjadi pokok, selainnja ilmoe bahasa, ilmoe pidato, ilmoe debat, ilmoe fikak, ilmoe alam dll. Mengingat pelajaran pelajaran ini, maka sangat tidak berimbang dengan goeroe goeroenja, sehingga soedah ten toe saja mereka jang pandai sama memikirkan, bagaimana tjara njang mengatoer sekolah goena rajat.

Maka dalam abad ke 15 di Djerman moelai lahir perobahan baroe oleh Valentin Ickelzamer, jang laloe mengoerangi kekeasaan agama dalam sekolah. Dalam abad ke 16 adalah Comenius jang merobah lagi dalam abad ke 17 akhirnja John Locke jang teroes meneroes merobah sekolah sampai kepada djaman sekarang ini.

Demikianlah riwayat singkatnja dari soal pelajaran di Eropa.

Sekarang, bagaimanakah tentang keadaan di Indonesia?

Apakah dari djaman doeloe dalam negeri kita ini soedah ada sekolah?

Djika kita milik akan boekti boektinja, maka dalam negeri kita poen soedah ada atoeran sekolah. Njatanja saja di tjandi Boroboe doer dimana ada artja Dhjani Buddha dengan pembangoenan tanguan sebagai heudak moemoetar atau meugiling, ialah Dharna Tjakra Madoera disebetnja. Mak soed dengan roepa matjam pembangoenan tanguan ini adalah soe paja orang teroes menoeontoe itoe moe.

Dalam boekoe boekoe sedjara koeno, seperti terdapat dalam boekoe Nagara Kertagama karangan Prapanatja, seakan akan secretaris oja H. Jam Woeroek, radja Madja pait jang termashoer, dalam boekoe itoeelah terdapat satoe keterangan tentang perdjalanjan radja H. Jam Woeroek pada waktoe memeriksa pergoeroean pergoeroean sehingga sampai setengah tahoen lamanja.

Dalam boekoe bahasa Kawi Adi poerwa, karangan pada waktoe radja Erlangga, disitoe diterangkan djoege tentang pergoeroean. Djoege dalam bahasa bahasa koeno ada terdapat roepa roepa bahasa dan kata kata jang menoeondjoekkan, bahwa dalam djaman doeloe djoege dalam negeri kita ini soedah ada pergoeroean, seperti jang di toedjoekan dengan kata kata: boe djangga, sardjana. soedjana, goeroe, empoe, indoang, oeloe gantoe, tjekel, tjautrik, manggoeojoe dll.

Pada setelah pergantian dari keradjaan Hindoe dengan keradjaan Islam, menoeoret riwayat riwayat, maka lebih terojata lagi bahwa pada waktoe doeloe itoe dalam negeri negeri kita ini soedah banjak jang sekolah dan adanya atoeran sekolah, dengan oempamanja sardja adanya wali wali jang membetri pelajaran agama, kijaji dan

Penggelapan di Regentschap Magelang

Regent diberi verlof

Dengan opisis gouverneur mengabarkan kepada Aneta, bahwa berhoebong dengan terjatnja atanja penggelapan atas keroegeanja beberapa fonds dikewah pimpinan regent Magelang, maka regent Magelang oleh gouverneur Djawa Tengah diperkenankan ambil verlof oentoeke bertinggal di loear kaboepaten Magelang, setelah nja menjerahkan pimpinan regent chap kepada patih Berhoebongan dengan penjelidkan ini akan amat loes sekali, maka akan memakan tempo banjak.

—o—

Parindra dan Toerki

Pernyataan toeroet berkaboeng. Kita dapat kabarkan, bahwa pada waktoe mendengar kabar. Kemal Attaturk president republik Turki meninggal. Partai Indonesia Raja telah toeroet mengirinkan pernyataan toeroet berkaboeng atas meninggalnja Attaturk itoe. Pernyataan berkaboeng itoe dikirinkan dengan perantaraan departement Politik Parindra, jang dikepalai oleh toean M.H. Thamrin di Betawi.

Atas pernyataan toeroet berkaboeng itoe, maka baroe ini P.B. Parindra terima sepostjoek soerat djawabn. jang tertoealis dalam bahasa Perantjias, dan maksoednja, ialah mengoetjapkan diperbanjak terima kasih. Djawaban itoe ditoealis atas nama president Turki jang sekarang, ialah "Ismet Inonee" oleh chef dari particulier cabinet. (Tem.)

—o—

Anak hanjoet

Hampir 2 djwa anak melajang.

Kemarin sore [4-2-'39] seorang pentjari roempoe di dekat waternang Bago (Karangdoeren) di Poeger [Djawa wetan] melihat seorang anak ketjil jang baroe beroe moer kira2 4 tahoen, timboel tenggelam ditengah air soengai jang dalamnja 105 m. Anak itoe ditolong dan diangkat kedarat. Oentoeng ia masih pingsan saja. Ketika ia ditoeaja, mengapa ia disitoe, menerang

goeroe agama jang memboeka pe santren dengan atoeran tetap se bagai pada waktoe djaman Hindoe, keadaan mana sampai akan sekarang ini masih bisa disaksikan.

Datangoja bangsa Portugis dan Spanyol, djika mengingat keteranganja boekoe boekoe Eropa, seperti karanganja toean S. Kuff dalam boekoenja "Indische Scholen onder de Oost Indische Compagnie", maka mereka itoe datangnja kemari adalah selain daripada menjtjari oentoeng poen djoege hendak menjerbarkan agama. Begitoe djoege halnja dengan bangsa Belanda.

Sekolah perlamo jang didirikan oleh bangsa Belanda disini, ialah di Ambon dalam tahoen 1607 ke moedian di Betawi dalam tahoen 1622 jang harja diperoentoekkan anak anak bangsa Belanda belaka. Oentoeke dapat mementjarkan agama Kristen lebih loes maka oleh kompei didirikan lagi sekolah sekolah di Moloeke, di Celebes dan tanah Djawa seperti di Betawi, Depok dan Toegoe.

Oleh karena sekolah sekolah ini berdasar agama Kristen meskipun itoe diperoentoekkan boest segala orang djoege bangsa Indonesia jg beragama Islam tidak ada jg moe masoek berhoebong dengan takoe akan didjadikan Kristen. Djadi bangsa kita pada waktoe itoe ada lah sama menjantrekan belaka.

Meskipun kompei soedah diroer oleh pemerintah Belanda dengan soedah poela berganti ganti G.G. jg mempoenjai tjita boest mendirikan sekolah Islam, terojata niatan ini tidak bisa djadi, malah sekolah Kristen laloe semakin mendjadi besar djoeblahnja, ialah di Moloeke, Celebes, Sangir, Taloud, Timoe, Zuider & Oosterafdeeling soerne.

kan bahwa ia menjtjari saudarinja didalam air.

Tentoe saja orang mendjadi rempar dan goegoep. Setelah pin toe air ditoeoep didapatkan seorang anak ketjil jg kira kira beroe moer 4 tahoen djoege, dengan tiada berajawa lagi, meringkoeke di das r soengai.

Keleoa doeanja anak Pak N. pendjaga pintoe air disitoe.

Soetoe peringatan lagi oentoeke mereka jg bertempat tinggal ditepi soengai. — (Pem).

—o—

Pentjoerian dengan paksa?

Beberapa boelan berselang se orang nama Bandoeng, dari kampoenng "Batoetjaper Ond. Tjengka reng, pada waktoe malam roemahnja soedah didatangi oleh sekawan pentjoeri jang ambil djalan dengan boengkar djendela dan beberapa banjak barang perhiasan soedah bisa digondol oleh itoe bangsat. Politie jang terima rapport soedah berdjaja menjtjahirinja itoe bangsat hasilnja sia sia belaka, meskipun demikian politie tidak tinggal diam itoe perkara, begitoealah pada beberapa hari jl.

Toean Soendjana Mantri Politie Tjengkareng, soedah beroentoeng bisa tangkap seorang nama D. asal dari kampoenng Tanah Tinggi dan sebagai boekti soedah dibeslag soetoe dangdang jg mandjadi keposojanja toean roemah, begitoealah pada hari Djoemabat disebabkan D. soedah mengakoe teroes terang dan sebagai menggampangkan peperiksaan D. dibawa ketempat terdjadi itoe perkara, menoeoret berita jang didapat bahwa meskipun D. soedah mengakoe teroes terang toeh orang beloem pertjaja bahwa itoe pentjoerian dilakoekan dengan sendirinja hanja orang mendoga meesti D. ada mempoenkan beberapa kawannja jg ia tidak maoe kasih toendjoek. Begitoealah berita jg didapat. [WH.]

—o—

Peladjaran landjoet di Bali

Inheemsche Mulo di Soerabaja

Pada tg 20 Januari toean Wirjoprano memasoekkan pertanjaan kepada Pemerintah, pertama tentang mengadakan pelajaran v.k. penjamboeng pelajaran rendah di Bali; dibarapkan djika dapat soe paja diadakan pada permoelan tahoen pelajaran jang akan datang ini baik ditambah, mesipoen tidak dengan pelajaran tentang bertjoetjoek tanam, keradjaan tanguan dan perniagaan, dan kalau perloe bersama-sama dengan Zelfbestuur: dan kedoea tentang mengadakan lhome sehe Mulo di Soerabaja jang ditoe djoekan pada keperloean kaeem pertengahan [middenstand] Boemi poestera.

Dalam sidang Dewan Rajat tanggal 7 Februari 1939 toean Ideuburg, wakil pemerintah dalam oeroesan pengadjaran mendjawab seperti berikoe:

Kalau Pemerintah tidak salah mengerti, maka jang ditjita tjitakan oleh toean Wirjoprano ialah mendjoetjoekkan pelajaran di Bali sehingga kehidoeapan anak negeri, baik dalam hal ekonomi, baikpoen dalam hal kaboeudajaan dapat berdjalan madjoe Djika benar jang dimikian itoe dikehendaki oleh toean Wirjoprano, maka tjita tjitajnja itoe soedah sedjalen benar dengan tjita2 Pamarintah; memang Pemerintah selaloe beroesaha memperbaiki tingkatan sosial itoe dengan pengadjaran jang sesoeti pada keadaanja ditjita2 bagian Hindia Belanda.

Sesoenggoehnja Bali adalah soetoe daerah soedah semestinja diperhatikan djoege dan Pemerintah tahpoen dengan segala soeka hati akan memeriksa, kalau perloe dengan bermoesjawarat dengan zelfbestuur, apa jang dikerdjakan disana pada dewasa ini.

Tentang Inheemsche Mulo di Soerabaja Pemerintah dapat mendjawab bahwa berhoebong dengan keadaan finansien pada waktoe ini, tidak dapat ditentoekan dengan pasti akan



Cendangan

rada aneh

Tadi malam si Ronda terima soerat dari toean Hoofdredacteur jang katanja itoe soerat diterima dari toean Administrateur, sebab alamat soerat itoe kepada administratie Berita Priangan.

Biarlah tida djadi apa itoe soerat sedikit kesasar, ma'loemlah para pemoena en pemoedi Poetra en Poetri Banten belon taoe tjaranja toelis adres soerat cendangan.

Sahabat karib dari si Ronda boleh lihat isi soeratoja, ini dia.

Het Bestuur der Poetra Poetri Banten—Sport. Vereeniging "Jong Banten" heeft de eer Uw geachte schrijver van het artikel "Perkoempoelan Baroes", in houdende de vraag wat het doel en streven is van bovengenoemd vereeniging, welk artikel — als ondergeteekende z'ch niet sterk vergiet — in Uw dagblad gedateerd 9 Jan 1939 voorkomt, en ook Uw geachte "Ronda", uit te noodigen tot het bijwoonen van haar gezellige avond, in het Mardhi-Hardjoegebouw Pangoran Soemedangweg, op de 11 Februari 1939.

Aanvang 8 u. n. m. precies. Hopende op de komst Uwer geachte heeren verblijf ik inmiddele.

**

Begitoe katanja. Boekan redactie jang dioendang, tapi penoeelis "Perkoempoelan Baroes".

Aneh boekan?

Tapi si Ronda dapat kehormatan sebab termasuk orang cendangan. Bistir itoe koempoelan pemoeda en pemoedi misti taoe, si Ronda ini laloe toelen, sebangsa dengan jang mengoendang. Tapi kenapa cendangan ngomong Holan? Ah, kemadjoean para pemoeda, sampe si Ronda jg tida ngomong Holan, maoe dibikin tjara Holan.

Si Ronda

Toean soedah kirim Postwis sel pada adm. Ber. pri.?

dapat didirikan sekarang, tetapi bahwa menoeoret jang dikira-kira kan oentoeke 1940 maka adalah permintaan toean itoe sedjalen dengan tjita-tjita Pemerintah.

(B.P.)

Kota Pamanoeakan

gelap doea djam lamanja. Pentjoeri bekerja.

Dengan mendadak kemarin doeloe malam kota Pamanoeakan djadi gelap karena Controle Listrik dapat g.oggoean dari angta besar kira doea djam lamanja.

Pendjajah di di Pamanoeakan telah goenakan ini tempo jg baik, akan lskoekau kedjhatannja kata WH.

Demikian dengan djalan pandjag genteng pendjajah telah masoek kedalam roemahnja t. Nam Tjoeng jg berdagang di Pasar Pamanoeakan. Ketika penerangan listrik soedah djadi baik lagi, lampoe listrik ditoe waroeng poen menjala, maka si pendjajah jg kebetoealan masih ada digenteng djatoeh soedah lantas bangoen. Tapi bagaimana ini toekang waroeng poenja kaget waktoe dapat tahoe latji oeanja soedah terboeka.

Soekoer sekali, karena keboeroe penerangan listrik baik lagi, maka pendjajah beloem keboeroe angkoet banjak barang tjoejian, tjoejma keboeroe diangkoet sedjoemblaheoeng beberapa roepiah saja.

Politie di Pamanoeakan beloem beroentoeng dapat tangkap itoe pendjajah.

—o—



Djangan sembarangan membawa moeatan

Pentjoeri pentjoeri koelit kina jang telah menggemparkan itoe sekarang hampir habis disape berisih oleh Mr. C. M. Wisman, lebi dari 20 orang djoembelnya jang telah didjatoehkan hoekoeman dan tidak seorangoen jang mene rima kebebasan.

Begitoelah kemarin hari Kemis ddo, 9 Februari 1939, Landraad Bandoeng telah perikas lagi perkaranya seorang Chauffeur vrachtauto bernama Padma, jang itoe waktue ia telah moeatkan beberapa ka roeng kina dari Onderneming Tjikembang ke Tjibeber, diroemahaja Nagata dengan doedoeknja perkara ada kira kira sebagai berikoet:

Pada soeatoe malam Padma ke tika maoe poelang dari Onderneming Tjikembang ke Bandoeng, didjalan disoetoe tikoengan telah dibarentikan oleh seorang bernama Jitro, jang maksoednja soepnja Padma maoe membawa beberapa karoeng dari koelit kina jang itoe waktue soedah sedia dipinggir djalan.

Setelahnja Padma menjanggoe pinja, karoeng karoeng kina itoe laoe didjatoehkan kedalam vracht auto, dan dibawanja ke Tjibeber (roemahaja Nagata).

Terhadap soerat toedohan begitoe persakitan soedah sangkol keras, ia mengakoei betoel telah membawa moeatan dari Onderneming Tjikembang ke Tjibeber akaz tetapi persakitan tidak mengerahoe apa isinja, persakitan mendoege, bahwa isinja karoeng itoe ada poe tjoe thee.

Kemoedian diperiksanya beberapa saksi, jg semoeanja hampir mem beratkan kepada perkaranya terdakwa, sehingga Landraad berang gan bahwa itoe perkara ada tjoe koep terang, persakitan dihoekoem 6 boelan pendjara.

-o-

Keljoerian 2 wekker dan lain lainnja

Antara djam 7.30 dan 9 malam roemahnja Njonja B.H. telah dida tangi oleh seorang tamoe jg tidak dioendang. Ketika tamoe tadi me lihat bahwa kamar njonja terseboet tidak dikoeantji, ia lantas masoek kedalam dan soedah bisa meunggon dol 2 wekker, 1 pulpenhouder, 1 pasang sepatoe dan 2 doos bedak jg semoeanja seharga kira kira f 21.

Karoem sadja njonja terseboet sangat terperandjat ketika ia ma soek dalam kamarnya jang soedah diabrak abrik itoe. Hal ini soedah dilaporke kepada jg wadjib.

-o-

Pertoendjoekàn amal

Tempo hari kita pernah kabarkan tentang pertoendjoekàn Amal dari Parindra, akan diadakàn be sok pada malam minggu ddo. 11 Maart 1939 bertempat di gedoeug I.E.V. di Naripanweg Bandoeng.

Sekarang telah dikabarkan lagi dengan offeiel dari Feestcomite pertoendjoekàn terseboet, bahwa Parindra telah moeatapkan akan mengadakan pertoendjoekannya jang dikerdjakan oleh Gopoera itoe, ja lah besok pada malam Minggu ddo. 18 Maart, djam 9 malam ber tempat didgoeng terseboet diatas Tjeritera jang akan dihidjangkan kepada publik, tetap Mr. Zuretna boeah fikiranja toean Antien di

dalam 8 bagian dengan ditambah kanja poela beberapa extra's num mers terdiri dari: „Kluchtspel Pa tjak-Tali piring — Nandeng Ti onghos - katjapi - opmarsch — Surya Wirawan-Proloog-eiz sedang kan noea M.S. Rochanna prima donna ja dari Gopoera, akan mem perlihatkan kepada publik ketja kapanja diatas podium sebagai Mr. Zuretna.

Moesai ini hari djoega reclame nja dari pertoendjoekàn terseboet, telah dikerdjakan.

-o-

Soepir opelette jang koerang hati hati

Di betoelan perapatan Tjikapa jang—Bazelweg kemaria ada ketji lakaan dengan doedoeknja perkara seperti berikoet:

Satoe opelette no. D. 3363 dari Dagoweg menoe djoe ke arah oeta ra dengan kestjang sekali dan meskipoe soepirnja mengat'hoei, bahwa dari djoeroesan Bazelweg ada seorang pengendara sepeda jang maoe melintasi djalan dan menoe rost peratoeran haroes didahoeloe kar, ia (soepir tadi) tidak maoe mengalah. Achirnja opelette itoe me abrak sepeda tadi, dan pengenda ra ja djatoh, jang teroes diangkoet ke Juliana Ziekenhuis.

Oentoeng sekali pengendara se peda itoe banja mendapat loeka loeka jang sederhana dan sesoedah nja loeka-loeka tadi diverband ia boleh poelang lagi ke roemahnja.

Soepir jang koerang hati-hati itoe soedah tentoe sekali haroes nembikin peritoengannya dengan Landgerecht.

-o-

Pentjoeri jang slal

Di dekat Galoenggoenglehan pada hari Rebo oleh seorang rechercheur dibarentikan orang dari Tjikeroeh Rechercheur tadi sangat tjoe riga atas perboetannya S. tadi, karena ia membawa beberapa barang sam bil menengok ke kanan dan kekiri seperti takoeet ada jang melihatoeja. Rechercheur tadi meanjakan dari mana barang barang tadi mem belinja dan dari pendjawabannya S. reshercheur itoe dapat menge tahoei, bahwa barang baragnja dapat dari mentjoeri, oleh karena hal mana S. laoe dibawa ke kau tor politie oentoek diseroeh mem bikin peritoengannya dengan wet.

-o-

Mutatie B.B.

Toean R. Kartahodaja Assistent Wedana v. Politie, diangkat men djadi Wedana Malingping, dalam daerah Bantam.

-o-

Main-main didjalan

Di Nassaulaan seorang anak ber oemoer 8 tahoen telah ketabrak oleh pengendara sepeda. Anak ta di dengan sekoejong konjong maoe melintasi djalan dengan tidak me nengok ke kanan dan kekiri doe loe, dan oleh karena itoe ia mena brak seorang pengendara jang ba roe djalan disitoe. Anak tadi dja toh, akan tetapi oentoeng sekali anak tadi tidak dapat loeka loeka hanja kepala jang sebelah belakang menjadi bengkok.

-o-

Doraka ti sepoeh

Redakt'ie telah menerima kiriman boekoe jang tite nja seperti diatas, ditoeis oleh Ratna, dan diterbitkan oleh bibliotheek Ratna di Bandoeng. Isinja bisa dipakai tjonto oentoek masjarakat, dan bisa menberikar pertimbangannya, mana jang salah dan mana jang benar.

Tebalnja boekoe ada 40 pagina, dan harganja hanja 30 sen sadja Oentoek penggemar roman, Doraka ti Sepoeh boleh djoega rasannya den toek menjadi boekoe batjaan.

-o-

Melawan kepada politie

Beloem selang berapa lamanja kita pernah kabarkan tentang se orang bernama Kasan al Wriatmadja, jg didoege telah mentjoeri disebabkan berdjalan ditempat gelap dengan membawa barang, ke tika ditaja oleh politie, Kasan al Wriatmadja soedah melawan dan titaam kepada jang taja akan te tapi beroentoeng sekali bahwa ti kamannya itoe tidak mengeaai ke pada politie terseboet, dengan doe doeknja perkara sepandjang kita poeaja pendengaran ada sebagai berikoet:

Pada soeatoe malam (diboelan poessa) diantara djam 1 dan 3 malam, Kasan telah keleor dari gang Simtjong dengan membawa satoe koffer jang penoeh dengan pakiaan.

Ketika Kasan membileek kedjoe roesan Grootepostweg, ia telah di ketahoei oleh doe orang Recher cheur bernama Marta dan Sai jg lagi meronda. Kedoea politie itoe setelahnja melihat Kasan djalan di tempat gelap dan menenteng kof fer, mereka orang itoe telah mem poenjai doegsan bahwa Kasan ada seorang pentjoeri jg habis mendja lankan kedjahatannya.

Marta telah tahan Kasan dari depan dengan menajakan, dari mans dan akan kemana. Pertanja an hamba wet begitoe oleh Kasan soedah didjawabja dengan setjara keras sekali, jang tentoe sadja telah membikin panasnja orang jang me naja.

Kemoedian Sai melihat sikapnja Kasan jang begitoe kasar, ia telah toerjet djoega menegornja soepi ja Kasan djangan berkelakoea be gitoe kasar, karena mereka orang itoe ada orang orang dari politie, jang mempoenjai bak oentoek me nanja kepada siapa sadja jang di tjoe rigakannya.

Kasan jang mendengar perka taan Sai begitoe roepa, ia telah menjadikàn semangkin marahnja lagi dengan kelearka perkataan „Perdoeli apa sama politie?“

Kedoea hamba wet terseboet mendengar perkataan begitoe, te roes sadja memegang Kasan dipak sanja boeat dibawa kekantor poli tie. Setelahnja terdjadi pertengka ran moeloet diantara Kasan dan kedoea hamba wet itoe, Kasan la loe sadja tarik ia poenja belati, dan ditoeoekannya dibetoelan da danja dari Marta oentoeng sadja Marta soedah biasa bermain silat sehingga tikemau mana telah mele set mengeant'jalannya dari Marta, dan kojak kojak menjadi doe. Selandjoetnja Kasan laoe dise rang oleh kedoea hamba wetterse boet dengan berachir Kasan telah bisa dibergol kedoea tangannya dan digelandang dikantor politie.

Begitoelah itoe perkara kemarin dengan dipimpin oleh Onder Voor zitter R.M. Soegondho telah dipriksa oleh Landraad Bandoeng, ter hadap soerat toedohan seperti ter

Excelsior
HET WAARMERK
CACA O
GEDEPONEERD NO. 25427
VOOR KWALITEIT

Moerah betoel f 0,17 1/2 p. doos
Tanggoeng enat rasannya. Barang baik itoe oesah dipoe dji.
Kalo sonda tjoba baroe tae rasannya

DIKLOEARKEN OLEH:
Caca & Koffiefabriek „AROMA“
BANTJEU 31-31A - TEL. 2758-BANDOENG

BISA DAPET DIMANA TOKO DAN WAROENG

Becita Doenia EUROPA INGGRIS

Belajar kemana?

Ada ditabarkan bahwa kapal Inggris Devonshire, jang telah berangkat dari Port M hon, oentoek merentoekan apa Misora akan te roes diksikkau kepada Franco, atau tidaknja, sampai sekarang kapal terseboet tidak terdengar lagi dima ua adanja.

-o-

ROEMENIE

Perdjandjian

Di Boekarest orang lagi hiboek mengerdjakan perdjandjian di antara Soviet Rusland-Boelgaria-Roemni dan Toerkie, keempat negeri itoe akan mengadakan perdjan djannya di Laoet Hitam.

Sepandjang keterangan bahwa rentjana oentoek mengadakan per djandjian itoe ja'lah dari Soviet Rusland.

-o-

SPANJOL

Kita pertjaja akan menang

Di La Junguera telah timboel kegemaran berhoeboeng dengan keterangannya De Vayo terhadap wakil dari pers, jang menerangkan bahwa Pemerintah jang terpilih oleh Rajat telah mengambil kepoe toesannya oentoek meneroeskan per djoengannya sampai pada saat jg penghabisan.

seboet diatas persakitan telah sang kal keras bahwa ia telah melawan kepada politie, betoel persakitan soedah tarik piso belati itoe hanja oentoek menjdaga diri sadja dise babkan itoe waktue persakitan maoe dianaja oleh kedoea hamba wet terseboet.

Saksi Marta dan Sai kedoeanja memberatkan persakitan, sehingga Landraad beranggapan bahwa per karanya persakitan itoe ada tjoe koep terang. Kasan didjatoehi hoekoeman 1 boelan pendjara

Persakitan menjatakan maoe pikir pikir doeloe.

-o-

Alat alat jang kita telah sedia kan oentoek me bikin pertempoe ran digarisan tengah, ada mempoe ojai kekoestan tjoe koep.

Walupoen keadaan sekarang soenggoeh genting sekali, akan te tapi kita pertjaja bahwa kita akan menang, di sebabkan rajat ada di belakang kita.

-o-

Tiongkok-Japan

Pidato didepan orang banjak.

General Pai Chung Hsi telah berpidato dihadapanja koerang le bih 10.000 orang, dan bertempat di Kuoming jaitoe iboe kotanja da ri provincie Yunnan, isi pidatonya itoe menggambarkan tjaranja ke menangan Tiongkok didalam per empoean jang paling sehir.

Pidato mana telah disamboet o leh tampik sorak jang ri'oeh sekali dan setelahnja habis pidato, gene ral Pai laoe kembali dengan pe samat terbangnja ke Kwangsi.

Kekalahan Djepang.

Setelahnja diadakàn portempoe ran jang maha haibat sekali, dari Djepang telah dikirimkannya kapal hospital jang sendagja oentoek moeatkat soldadoe Djepang jang kena loeka.

Kemarin telah berangkat seboe ah kapal hospital kepoenjeannya Djepang, mengkoet 2009 laskar Djepang jang loeka, dari Shang hai ke Djepang.

Penjerangan Djepang

Setelahnja ambassadeur Inggris di Tokio mengambil tindakan jang perloe, Djepang laoe memberikan taloe kepada pembesar pembesar Asing di Tiongkok, bahwa penjer angan pada Kulling jang telah dite tapkan ini hari 10 Februari 1939 tidak akan dilangoengkan doeloe.

Pasoekàn guerilla Tionghoa jang beloem bersalang lamanja melintasi kali Chientang dari tepi sebelah se latan, sekarang telah mendesak ke Hangschow, Kashing, Huchow dan lain lainnja lagi, kota kota besar disebelahnja Chetiang Oetara, se mentara pasoekàn depan dari itoe tentara guerilla soedah sampai di Poo tung jang letaknja disebelah Shang hai.

Pesawat Djepang djatoeh

Kemarin soeatoe desawat Djepang telah ditembak djatoeh oleh batte ry Tionghoa di Kinechen, pesat oja porcelain, Kiangschi oetara.

Dengan terbakar pesawat itoe teroes djatoeh, akan tetapi djeroe terbangnja telah lontjat lebih doe loe dengan meenggoenkau para chute.

Akan tetapi setelahnja itoe djoe ros terbang djatoeh kebawah, la loe ditangkannya oleh orang orang Tionghwa, ketika ia ditongkap la gi meengompoti di telah Poyang, Kiangsi oetara timur Yangtse se latan.

-o-

N. V. WONING- SPAAR- EN HYPOTHEEK BANK „DE EENDRACHT“

Disjabkan dengan besluit gouvernement dari 4 Maart 1938 No. 36 Disalin kedalam archief dari R. v. J. pada 11 Mei 1938 No. 128

Hoofdkantoor: Bandoeng.

Oentoek memboeat roemah atau membeli tanah. Dengan simpanan tiap-tiap boelan:

f 2.—oentoek pindjaman f 1000,—
f 3.— „ „ f 1500,— dan seteroesnja boeat tiap-tiap f 500 f 1.—

Angsoeran f 2,50 — boeat tiap-tiap f 500.— (tidak pakai rente) Waktue mendapat selekas-lekasnja satoe tahoen meneroet djasa simpanan. Kelou tidak teroes ceang dikembalikan.

Pembayaran ke **M. I. Handelsbank Bandoeng**

Dj.galah roemah tangga toean sebaik-baiknya.

Rakjat jang bersemangat menjdaga oentoek hari kemoedian.

Soerat-soerat dan keterangan-keterangan **Balongsedweg 25**

Ditjuri agent-agent deugan peratoeran jang menjeuangkan.

TABIB A.B. YUNANI

REGENTSTRAAT — GAROET

WAKTOS MARIOS: Endjing² ti taboeh 8—12
Sonten „ „ 4—7

Kawarasan salira langkoeng oetami ti batan kakajaan.

Sim koering nanggal dina lebet 12 dinten, tiasa ngalandongan doegi ka damangan, soe kagoengan panjawat Aambeien (Bawahir) sareng panjawat Peloeh, ten ngango Operatie (dibelsk).

Pendekna sim koering tiasa ngalandongan panjawat anoe di loear sareng anoe di lebet, toer ongoena mirah.

ADRES JANG PALING TERKENAL
BOLAT
 • INSIGNE
 • CLICHÉ
 • STEMPEL
 • VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek TEL. 798
„FA FOENG“ 798
 GR. POSTWEG WEST 61-BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perjalanann, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL“

Trajecten Bandoeng — Cheribon v. v.
 Bandoeng — Tasikmalaja v. v. via Garoet en Tjiawi.
 Bandoeng — Krawang v. v.
 Bandoeng — Pangalengan v. v.
 Cheribon — Koeningan v. v.
 Cheribon — Tjiledoek v. v.
 Cheribon — Batavia v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:
 Cheribon telefoon No. 476 en 167
 Bandoeng „ 1500 en 1369
 Batavia „ 68
 Tasikmalaja „ 26

Pekerdjaan rapih!

TJOBA!
 TENTOE POEAS!

PADA:



KLEERMAKER VARIA

GROOTE POSTWEG ANDIR 107 - BANDOENG

Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloeur Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeaka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie „Internaat Kaboepaten“
 Balonggedeweg — Bandoeng

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan „BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-
 ngan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt..... 1939

Tanda tangan:

Kepada

Adm. Dagblad „BERITA - BRIANGAN.“
 Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

GRATIS

Kepada sekalian abonesse dan pembantoe kita jang biss mengirintkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadi-ahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

Het **Oudste, Bekendste en Betrouwbaarste** adres op het gebied van Machinechrijven, is en blijft:

„D. M. BESAR“

met z'n 14-jarig lange practijk, en duizenden betrouwbare diploma's op Java heeft afgeleverd.

Kantoor - Opleiding: Speciaal onder leiding van een Geroutneerd Sneltypist, en ex Kantoor - Sneltypist van de WelEdelGestrenge Heeren:

M. A. J. KELLING, Secr.-Penningsm., Bandoeng Vooruit*,
 Ir. Th. KARSTEN, Stedebouwkundige, en
 Dr. Ir. J. M. W. NASH, Geoloog en Mijnbouwkundige.

CURSUSSEN:

BATAVIA-C.: BANDOENG: SEMARANG:
 Sawah Besar 21. Pr Soemedangweg 96. Karang Toeri 73

ORANG TOEA KOMBALI MOEDA

Ramboet poeti bisa kombali itam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.

Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat.
„TJAP BINTANG BOELAN“

Afoeran pakenja:


a— Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan terseboet, ditoeang dalam piring ketjil, adeok dengan air 2 x sebanjak poeder terseboet, lamanja 15 minuit.
 b— Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digoek atawa dioekan pada ramboet.
 c— Satoe djam sesoedahnja, tjoejti dengan air dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi itam dan mengkilat.

Boeat djoel lagi, dapat reductie jang menjenangkan.

Ini Obat Bikin Hitam Ramboet soedah dapat poedjian dari segala bangsa, lelaki dan prampoean.

Bisa dapat beli diantero tempat.

Importeur:
C. HIRAI & Co.
 Asemka Telef. 1773 — BATAVIA




ECONOMISCHE OPSTELLEN

of de **INNEEMSCHE PERS**

Stichting voor de Inneem-
 productie en verspreiding
 van de Inneemscie Pers

JANUARI 1939

BATAVIA

PUBLICITEITSBUREAU

PERPUSTAKAAN NASIONAL
 REPUBLIK INDONESIA

VORO BATAVIA
 Goltfengte 105,26 M

Djoemahat 10 Februari

4 — sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
 4 30 „ Lagoe Soenda
 5 — „ Didalam taman anak2
 5 50 „ Berhenti
 8 — malam Mematja soerat kabar
 8 30 „ Goena anak anak
 8 50 „ Pematjaan kitab Indjil
 11 30 „ Wajang Orang
 12 — „ berhenti

—o—

Saptoe 11 Februari

7 — pagi Lagoe Gamb Kromong
 7 30 „ Lagoe Arab
 8 — „ Lagoe Krontjong dan Stamboel
 8 30 „ Berhenti
 12 — siang Lagoe Hawaian
 12 30 „ Lagoe Soenda
 1 — „ Lagoe Djawa
 1 30 „ Lagoe Krontjong
 2 — „ Berhenti
 4 — sore Lagoe Djawa
 4 30 „ Lagoe Krontjong dan Stamboel
 5 — „ Lagoe Soenda
 5 50 „ Berhenti
 8 — malam Mematja soerat kabar
 8 30 „ Wajang Koelit
 1 — „ Berhenti

—o—

Minggoe 12 Februari

7 — pagi Lagoe Soenda
 8 — „ Lagoe Djawa
 9 — „ Satoe djam oentoek anak-anak
 10 — „ Krontjong Orkest
 2 — siang Lagoe Djawa
 12 30 „ Lagoe Soenda
 1 — „ Lagoe Arab
 1 30 „ Lagoe Krontjong dan Stamboel
 2 — „ berhenti
 4 — sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
 4 30 „ Lagoe Arab
 5 — „ Lagoe Djawa
 5 50 „ Berhenti
 8 — malam Ketjapi Orkest
 10 — „ Berhenti

—o—

VORL
 Golf, 107,53 Meter

Djoemahat 10 Februari

2 — siang Choetbah dan Sembah-
 jang Djoemahat
 1 — „ Toetoep
 5 — sore Lagoe Soenda
 5 30 „ Lagoe Krontjong
 6 — „ Berita s. k. [Soena]
 6 15 „ Lagoe Melajoe
 6 30 „ P a u z e.
 7 — malam Lagoe Hawaian
 7 15 „ Berita s. k. (Indonesia)
 7 30 „ Lagoe Ambon
 7 40 „ Pemandangan loear negri
 8 — „ Peladjaran Gamelan dari Gedong PMHBI.
 1 — „ Toetoep

—o—

Saptoe 11 Februari

5 — sore Lagoe Djawa (Wajang
 Orang)
 5 45 „ Lagoe Soenda
 6 — „ Berita s. k. [Soedda]
 6 15 „ Lagoe Soenda
 6 30 „ Pauze
 7 — malam Lagoe Hawaian
 7,15 „ Berita s.k. (Indonesia)
 7 30 „ Lagoe Krontjong
 8 — „ Wajang Golek
 6 — pagi Toetoep

—o—

Minggoe 12 Februari

8 30 pagi Lagoe Djawa
 9 30 „ Lagoe Hawaian dan
 Ambon
 10 — „ Lagoe Krontjong dan
 Melajoe
 0 45 „ Lagoe Soenda
 1 30 „ Toetoep
 5 — sore Lagoe Soenda
 5 30 „ Lagoe Djawa
 6 — „ Lagoe Melajoe dan
 Krontjong
 6 30 „ Pauze
 7 — malam Lagoe Hawaian
 7 15 „ Berita sport dan s. k.
 7 30 „ Lagoe Anekawarna
 8 — „ Proefuitzending Kron-
 tjong Orkest
 10 — „ Toetoep.

—o—

Berita Priangan

lembaran kedoea

Phabaran Congres P A I

Pengoeroes Besar Persatoean Arab Indonesia memberitakan pada kita, bahwa congressja perkoem poelan terseboet ini taboen akan terdjadi pada penghabisan boelan April denzan bertempat dikota Cheribon. Lain lain hal akan dite tapkan belakangan (Aneta.)

Regent Magelang sakit

Aneta mendap t kabar, bahwa regent Magelang RAA. Danoesoe gondo dengan mendadak sakit, hingga minta verlof oentoeke pergi ke Kalioerang, [tempat dingin de kat kota Djokjakarta, dibawah ka kinja G Merap].

Regentschap sekarang dipimpin oleh toean path, berlakoe sebagai dienstdoende regent

Comite pergoeroean Islam Moehammadiah

Pada tanggal 4 mengahadap 5 Februari jl. ini atas oesaha Comite Pergoeroean Islam Moehammadiah telah diadakan rapat oemoem. Dalam rapat itoe dipotoeskan oentoeke mengadakan koersoes bagi kaem poetri dalam soal agama Islam.

Penggelapan kota Cheribon

Dari Cheribon dikabarkan, bahwa pertjoahan oentoeke menggelapan kota Cheribon akan djatoeh pada tg 17 boelan ini. Tempat tempat memberi tanda akan diberikan di Idramajoe, Tegal dan di Koe ningan.

Bidan baroe

Telah diperkenankan oentoeke melakoeakan pekerdjaan sebagai bidan jalah Soemiwi.

Gedoeng negeri di Bandoeng

Diperbaiki dan diperloeaskan

Dari Bandoeng dikabarkan, gedoeng gedoeng negeri di kota Bandoeng sekarang moelai diperbaiki dan ada djoega diperloeskan.

Antara lain roemah resident ja didirikan sedjak tahoen 1864 telah diperbaiki. Radio station di Dajeh Kolot diperpandjaangkan dengan 30 meter, jaug akan selesai 6 boelan lagi.

Bagitoe poela pendirian textiel, laboratoria Prof. Moms. Lyceum gouvernement poen diperbaiki.

Timboel penjakit didaerah Bandjarnegoro

Jang kebandjiran

Dari Toeban dikabarkan, di bagian pantai Ostara Bodjonegoro telah timboel penjakit bisoel bisoel jang berisi sir dan timboelja ini karena kelaparan, serta diiringkan dengan tanda tanda orang sakit malaria.

Hal itoe terdjadi teroetama di bagian daerah jang kebandjiran dari soengai Solo.

Dikabarkan lebih landjoet, residentie arts Tumbelaka dikirimkan ke daerah tsb.

F 1400 Ditjoeri

Seorang saudagar beras T.S. ber tinggal di Losari, kota termasuk di residentie Cheribon, baroe baroe ini telah ketjoerian.

Toean T.S. beloem lama telah mendjoel berasnja hingga 27 gerobag kepada pabrik beras dan menjimpan oeng pendjoeslan itoe di roemah.

Pendjahat pendjahat itoe malam bisa menggoadol oeng kontant f 1400. (ANETA)

Comite penolöng Kesengsaraan Palestina.

Dari comite terseboet kepada kita dikabarkan, bahwa baroe baroe ini telah dikirimkan poela oeng sedjoemlah 300 doll, dengan perantaraan Bank Misr di Cairo.

Hingga sekarang djadi djoemlah oeng bantoesan orang orang Moeslimien jang dalam kesengsaraan di Palestina itoe ada f 17602,23.

Doea orang Badoei dibawa air

Pada hari Minggoe pagi di kota Rangkasbetoeng telah didjoemlah majat seorang perempoean Badoei jang terjata mati terbenam di bawah air bandjir soengai Tjiberang.

Tadinja, jaitoe pada hari Sabtoe toelis W.H. doea orang Badoei soe ami isteri mentjoeba menjeberangi soengai itoe, akan tetapi malang bagi mereka djembatan soengai itoe tiba tiba dibawa air deras. Kedoea doeanja mendapat kematian di air bah itoe.

Hanja isterinja sadja jang dapat di djoemlah pada hari Minggoe

itoe sedang soeaminja sampai sekurang beloem djoega dapat majat nja kembali.

Sekolah hakim tinggi

Telah loeoes dalam oedjian Doctoraal ke tiga toean R Soedja.

Wang pälsoe didapat

Dari Pamekasan dikabarkan ke pada Aneta, toean Asa. Wedana Banjoewatoe telah mendapat orang orang jang sama membikin oeng pälsoe di desa Tlaga Selandjoetj. Didapat djoega tjabanguja di desa Brotimoer dan Pandejangan. Alat oentoeke membikin samasekali di beslag. 9 orang telah ditangkep.

Bus moeatan masoek kedalam djoerang

Dari Donggala (Selebes) dikawatkan kepada Aneta, bahwa kemarin siang satoe bus moeatan dengan membawa 30 orang penoempang, telah masoek ke dalam djoerang di pegoenoegan Koelawi.

Eupat orang sama mati, sedang lain lainja meedapat loeka enteng dan ada poela jang berloeka pajah.

Journalist bangsa Japan di Bandoeng

Pada perdjalanannya teroes maka telah datang di Bandoeng, toean Ichiro Oka statorrespondent dari soerat kabar Japan jg terkenal Oka ka Asahi Shimbun jg membikin perdjalanannya ke Hindia.

Pada tg 24 December beliau berangkat dari Osaka teroes ke Singapore dan kemoedian megoen djoengi beberapa tempat di Sumatera mitaluja Medan dan Palembang. Besok beliau akan megoen djoengi Semarang dan ini hari Bandoeng dan Garoet.

Toean Oka bermaksoed akan me ngoendjoengi Philippien dan lain-lain poelan Zuidze bawahan Japan. — [K.M.]

Pensioen Fondsend dan Gemeente Bandoeng

Tentang pemindahan kantor Indische Pensioenfondsen dari Betaw ke Bandoeng dapat diwartakan bahwa Minister djadjahau tidak berkeberatan tentang niat itoe.

Jang masih mendjadi pertanyaan sekarang, ialah, apakah Gemeente Bandoeng dapat menjediakan permintaan perminjaan, berhoeboeog dengan pemindahan terseboet [mitaluja membosot outwerp gedoeng jg baroe itoe dengan gratis, menje diakan taah gratis dsb.] Tentang ini sekarang masih mendjadi pem bitjaraan dalam collega Gedeputeer den Djawa Barat.

Apabila meneroest pendapatan Collega, Gemeente Bandoeng ta moengkin dapat menjediakan hal hal jg berkenaan dengan pemindahan itoe, tentoe akan timboel poela berbagai bagai kesoeokaran.

Pemindahan ini bagi Gemeente Bandoeng soedah tentoe boekan berarti hal jg menjenangkan [JB]

Keroegian air bah di Kediri

Dari Kediri dikabarkan berhoeboeog dengan poatoesnja gilir 2 soengai Brantas dekatnja Keloetan di onderdistrict Ngrongsot Prabon di daerah Ngandjoek, maka

padi jg mendapat keroesakan ada 650 ha, 300 ha, ketela 300 ha pa lawidjo lainnja.

Padi jg hanjoet 60 pCt sedang ketela ada 30 pCt. Oentoeke ditangani lagi ta moengkin berhoeboeog dengan moesminja.

Soerat kiriman

(Loear tanggoengan Redactie)

Orang Melajoe dan Soenda

Melajoe—Soenda—Djawa—Ambon dll, djaman kita ini soedah djamakuja disoeboet bangsa „Indoesier“. Akan tetapi roepanja ada tjega diantara itoe jang terdapat jang berpendapatan lain benar. Pemoeka pemoeka bangsa kita di Indonesia ini, b i xpoen dalam ver gadering stapoen ditempat tempat perkoepoelan, tidak lagi menje boet „itoe Melajoe“ of „itoe Soenda“, tetapi mengemoekakan „Indoesier“.

Dari salah seorang penggemar soeara dari aether, kit dengar ta makau „Itoe orang Melajoe dan orang Soenda ada meroesak“. Hei! Sabat, critiek kita terima dengan 10 djari, tetapi dengan perkataan jang mengenal batoe.

Kita ini hidoep tidak lagi setjara „provincialistisch“ akan tetapi setjara dan soemoestinja „Indonesisch“.

Lain arinja djika perkataan perkataan Melajoe of Soenda dipakai setjara ditoedjoekan, sehingga roepa-roepanja dalam itoe ada terdapat tjara jang persoanlijk, betoel kah tidak? Djangan begitoe sobat, persoanlijke kwestie tinggal tetap, akan tetapi perkataan jang koerang mejoenangkan djangan sering di pakai, bergoallah dengan soemoestinja.

Bahsoet

ANGGOER BRANAK
Tjap IKAN MAS

HARGA 1 botol f2.50 ½ botol f1.30
BELI ½ DOZIJN ONKOS REMBOURS VRIJ

Memang betel itoe Anggoer Branak tjap Ikan Mas, ponoeloeng jang sanget DJEMPOL, besar sekali goenanja boeat premjoedn jang baroe melahirken anak jampoe doe anak soedah djadi besar, keliatan sang Mama dan anaknja sehat, montok, dan waras, maka tida perloe takoet sebab itoe Obat Jay An Hoo selamanya sedia itoe Anggoer Branak special boeat premjoean jang abis persalin orang Islam, djoega boleh minoem, dan soedah banyak poedjian dari segala bangsa, krena pembikinannya dari bahan jang sanget mahal tapi didjoelannya tida mahal.

Bahan jang di pake dan faedahnya Djinsom sama jandjoek Mendjangan itoe goenanja tambah darah, djampoeur akar jang djempol bagoes, kasiatnja bisa boeang angin djahat, dan ilangkan darah kotor, dari bahan jang terseboet tida bohong, dari itoe Anggoer tjap Ikan Mas paling bagoesnja, tida ada jang melawan.

ORANG BOENTING TIDAK BOLEH MINDEM
djangan salah kaloek beli Anggoer misti tjap Ikan Mas

Hoofddepot: TOKO OBAT TAY AN HOO
TANAH LAPANG GLODOEK 10
TELF: 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Glodog No. 10 TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tjiamah: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegal; Po Seng Tong—Lampung: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lubat, Tjee Tjong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Mugelang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo—Madioen : Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaya : Tjee Bin Yok Pong Ie Kiem Tie.—Ie Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombong : Thong Tjhoen Yok Pong—Tosloenggoeng : Tay Seng Hoo. Palembang : Tian Seng Kok. Tjepoe ; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tjong Bis.—Tangerang : Ban Hok Soen.—Buitenzorg : Eng Hok An. Serang Poan Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewan; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto : Eng Tjoen Ho.—Tjitarang : Siong Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboemi Tjong Tan Yok Pong.

Toean tahoe siapa Prameswari dari Radja Timoer?

Prameswari dari Radja Timoer - ialah

Ratoe Timoer

Ratoe Timoer Soeatoe madjallah bergambar

Ditoelis diatas kertas jang special

Dipimpin oleh ANDJAR ASMARA jang terkenal, nama Andjar-Asmara ada mendjadi Garantie oentoek isinja RATOE TIMOER Dikeloearkan setiap tanggal 1 dan 15 boelan Masehi, Harga abonement f 0,90 didalam kota - Loear kota f 1.- Wang dimoeika - Losse nummer 15 sen

Lekas minta langganan pada:

DRUKKERIJ ECONOMY

OUDE KERKHOFWEG 16 - TELFOON 444 - BANDOENG.

Toean berasa memindjamkan wang Renten?

Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang Renten? Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang Renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia. Disitoe dinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoenanja jang berhoebongan dengan pekerdjaanja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memsoeki Avond cursus jang skan diboeika pada tanggal 1 Maart 1939, oleh Raden Ajoe Sangkaningrat.

Delam cursus itoe skan diberi peladjaran:

- Mambatja dan menoelis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembajaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

LEBIH BERTARIFA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes --:-- djoega dibajar! --:--

Boelan moeda

Toean hendak berhimat, boekan? Toean hendak tetep berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar jang setiap hari memberikan banjak kabaran jang actuel dan penting pada Toean.

Maoe atau tida maoe, pada djaman dahoeloe Toean terpaksa haroes langganan pada soerat kabar jang mahal harganja.

Akan tetapi pada waktoe sekarang ini, Toean bisa tetep berlangganan pada ini soerat kabar jang harganja moerah sekali, lebih moerah dari soerat kabar lainnja.

„BERITA PRIANGAN“

Ada satoe-satoenja soerat kabar jang bersemangat BANGKAL-ISMIE (hangat-manis-en-pedas). Harganja sesoeai dengan zaman jang soekar ini, hanja:

f 1.- SEBOELAN

Mintalah sekarang djoega proefnummer jang akan diberikan denga pertjoema

Sekarang adalah boelan baroe satoe koetika jang baek sekali oentoek mendjadi langganan baroe.

Administratie „BERITA-PRIANGAN“ BANDOENG

SOAL SOELIT

MEMBATJA koran dengan LOEPA membajar oeng abonementnja, adalah satoe soal jang soekar boeat dimengerti

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoe f 10,40

Tapoe g trigoe: tjap Kodok 1,95, Koeda merah f 1,85, Boeroeng kaleng f 1,85.

Minjak klaps: per blik dari 14 3/4 kg bruto f 1 57 1/2 sampe 1,60

Bawang merah; Tionglap f 14 - Tiongtoa f 13 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng f -- Bogor no 1 - Cheribon f 7,25; sampai f 7,50 per 100 kg Emping blindjo: kwaliteit La boean no 1 f 28, -- no 2 f 22, -- Tjilegon no 1 f 26,50, no 2 f 19,50 per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 5,50 sampe f 5,50.

Copra: meliat kwaliteit dari f 5,85 sampai f 6,05, per 100 kg London noteering 1/3; kwaliteit Straits 10/16/3 doll, perton pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb.Mrt f 6,56 nom f -- pendjoeal f -- per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 5,99 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5,83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioea meel: kwaliteit Medium boeat roepa merk dari f 3,80 sampai f 4. -- AA f 4,25 nom. per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok lev. Feb/Mrt f 13,15.

E. k. Batavia lev. f 13,20 nom per 100 kg London noteering naik 27/16 d. p. lb. pendjoeal.

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev Feb./Mrt f 19,50 pem beli, per 100 kg London noteering -- 3 3/16 d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Feb/Mrt, f 11,60 pembeli, f 11,80 pendjoeal per 100 kg.

Citronella olie:

A.-contract Feb/Mrt ini hari ready f 0,76 B contract f 0,78

Karet sedia Java Std. Sheets dari 27 1/2 Java Std Crepe 29 5/8 pembeli per 1/2 kg.

— 0 —

Pasar beras di Betawi

Krawang, (ranco wagon Krawangljin per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6 23 5 idem

Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,36 1/2

beras petja Tjeree I T L. lev Jan.

Jan. f -- beras Lolosan Srogel IS L lev Jan. di tawarkan f --

Slawi, fob Price Tegal, beras Sliip boeloe OTB lev Jan dita warkan f --

Tjandjoer, fr wagon Tjandjoer beras Masin S P A Ven Foeng lev. [Feb., ditawarkan f 9,20

beras Machine S L R Ven Foeng Jan lev ditawarkan f 8,80

Boemajoe, fr wagon Boemajoe, Sliip boeloe H Jan. lev ditawarkan f 7,77

Sliip boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheribon beras lolosan tjeree IS L Jan. '39 ditawarkan f 6,72

beras petja koelit tjeree OTK lev Jan. Sept f 6,15 1/2

beras Ketan sliip Jan '39 f 7,93 1/2

Harga beras dari soedagar ketil di Batawi per 100 kg

Ketan Java f 8,90 Sliip boeloe Krawang f 8,58 Huller boeloe Krawang bb. f 7,85 beras Machine Tjandjoer S P A f 9,75

— 0 —

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean - toean dan Njonja - njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Osloeati Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaeoe gemoek, Koeraug Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie]. Saja soeda dapat banjak poedjian certificate dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Djoemahat 10 Februari

Bandoeng II (103 M), Batavia II

[190M] PMH (45M)

5 - sore Njanjian dalam bahasa Soenda

6 - . Coicert krontjong

6 30 . Lagoe Bali

6 50 . Ketjapi modern

7 40 malam Berita berita soerat ka bar dan dagang

8 - . Mana Soeka dimainkan oleh Studio Orkest

8 40 . Pembitjaraan tentang hal pertanian anak negeri

9 10 . Genderan „djawa sedjati“

11 - . Toetoeop

— 0 —

PMH (29 M).

10 - . Genderan „djawa sedjati“

11 - . Perkoempoelan „Tikam Toea“

12 - . Toetoeop

— 0 —

Saptoe 11 Februari

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M

Batavia II 190 M

6 - pagi Gamelan Djawa

6 30 . Krontjong dan stamboel

7 - . Ketjapi Soenda

7 30 . Toetoeop

Bandoeng II [103M], Bandoeng III [50 M] Batavia II (190M)

12 - siang Lagoe lagoe dari Laoetar Tedoeh

12 30 . Tjelempoengan „Gending Wargi“

1 20 . Berita s.k. ig terpenting

1 30 . Melandjoetkan Tjelempoengan „Gending Wargi“

2 20 . Mengoelangi berita s. k. jang terpenting

2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M

PMH 45 M.

5 - sore Lagoe2 Hawaian Timoer

5 15 . Gendang pentja dari Sport Vereeniging „Se kar Mitra“

6 - . Lagoe2 Gamelan Soenda

6 30 . Krontjong dan stamboel

7 - malam Ketoprak „Tipto Wadowo“

7 20 . Lagoe lagoe Arab modern

7 40 . Berita-berita soerat ka bar dan dagang

8 - . Radio - Tooneel

10 30 . Cabaret Melajoe „Bintang Mas“

12 - . Toetoeop

— 0 —

Minggoe 12 Februari

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M

Batavia II 190 M

9 - pagi Gamelan Soenda

9 30 . Concert krontjong

10 - . Memperdengarkan Gamelan Djawa

12 - siang Meneroeskan Gamelan Djawa

12 30 . Kamermuziek oleh „Sinar Batawi“

2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M

PMH 45 M

5 - sore Kamermuziek Studio Orkest

SOERABAIA

Golfingte 68 M. dan 129M.

Saptoe 11 Februari

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M

Samarang II 111 M Djocja II

128 M Solo II 120 M

6 - pagi Roepa roepa lagoe dari tanah Sumatra

6 30 . Roepa2 lagoe Hawaian

7 - . Lagoe lagoe Hawaian

7 15 . Lagoe2 Tionghoa modern

7 30 . Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M

12 - siang Pemboekaan

12 03 . Genderan dan tjelempoengan

1 20 . Berita s. k. ig terpenting

1 30 . Meneroeskan Genderan dan tjelempoengan

2 20 . Mengoelangi berita berita s. k. jang terpenting

2 30 . Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M.

Samarang II 111 M Djocja II

128 M Solo II 120 M.

5 - sore Njanjian dan dongengan anak anak

6 - . Lagoe lagoe Tionghoa Peiping modern

6 30 . Gending2 Djawa tengah

7 - malam Berita s. k. dan dagang

7 15 . Membales soerat soerat dan rapport rapport

7 20 . Lagoe lagoe Ambon

7 30 . Radio Hoorspel

8 15 . Lagoe lagoe Tionghoa Cinema modern

8 30 . Krontjong Orkest

12 - . Toetoeop

— 0 —

Minggoe 12 Februari

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M.

Samarang II 111 M Djocja II

128 M Solo II 120 M.

8 - pagi Penjajaran dari Geredja

9 - . Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M

Samarang II 111 M Djocja II

128 M Solo II 120 M

9 - . Kinder Orkest

10 - . Lagoe lagoe Tionghoa Mandarija

10 30 . Klengenang dari Studio Nirom

11 30 siang Loedroek Soerabaja

1 30 . Meneroeskan klengenang Djawa timoer

2 30 . Toetoeop

Soerabaja II (68 M) dan IV (129 M).

Samarang II (111 M) Djocja II

(128 M) Solo II (120 M)

5 - sore Lagoe lagoe Arab

5 15 . Chotbah tentaug hal Agama Islam

6 - . Permainan [kepandoean] dioeroes oleh K B I.

7 - malam Pemandangan loear negeri

7 20 . Berita pers jang paling echir [Djika ada]

7 25 . Strij orkest „Belloni“

7 30 . Peladjaran bahasa Belanda

8 - . Memperdengarkan klengenang dari Dhalem kepa tihan kadipaten

1 - . Toetoeop

— 0 —